

„Eine sehr schwere, aber die beste Entscheidung!“

DAS EINRICHTUNGSHAUS SUMMA IN WIEN HAT FÜR IMMER SEINE TÜREN GESCHLOSSEN!

Gemeinsam mit Leidenschaft und Entschlossenheit – Martin Schuhbeck teilt seine inspirierende Räumungsverkaufs-Erfolgsstory mit geschätzten Mitstreitern aus der Möbelbranche, die durch die tatkräftige Unterstützung der Chaar Unternehmensberatung möglich wurde.



Martin Schuhbeck

Liebe Kolleginnen und Kollegen der Möbelbranche sowie langjährige Weggefährten!



Mit Wehmut, aber auch voller Stolz wende ich mich heute an euch, um über die erfolgreiche Abwicklung unseres Räumungsverkaufs zu berichten. Seit beinahe 45 Jahren waren wir eine Institution im Möbelhandel und haben uns einen Namen durch unser individuelles und exklusives Angebot an hochwertigen Markenmöbeln sowie unseren erstklassigen Service gemacht. Unsere Prioritäten lagen stets darin, unseren Kunden ein einzigartiges Wohnleben zu bieten, geprägt von Qualität, Innovation und Kundenzufriedenheit. Trotz unserer langjährigen Erfolgsgeschichte mussten wir uns jedoch den veränderten Marktbedingungen der letzten Jahre stellen und erkennen, dass es zunehmend schwieriger wurde, unsere Position zu halten. Aus persönlichen Gründen traf ich daher die Entscheidung, den Möbelhandel in Wien zu schließen und einen **Räumungsverkauf wegen Geschäftsaufgabe** durchzuführen.

Auf Empfehlung unseres Verbandes haben wir uns an die Chaar Unternehmensberatung gewandt, die in den letzten Jahrzehnten eine Vielzahl von Kollegen bei deren Geschäftsaufgaben begleitet hat. In einem Erstbesuch wurde der gesamte **Warenbestand begutachtet**. Anschließend haben wir ein umfassendes **Konzept mit einer Umsatz- und Absatzprognose** erhalten, das die Grundlage unseres gesamten Handelns darstellte. Herr Chaar und sein Team haben mit ihrer Erfahrung und ihrem Fachwissen **effektive Strategien für unseren Räumungsverkauf** entwickelt. Die Werbemittel mit den an die jeweiligen Situationen **angepassten Rabattaussagen** sorgten dafür, dass unser **Räumungsverkauf durchgehend stark frequentiert** war.

Das Chaar-Team war ein unschätzbare Partner für uns. Es wurden **strategische Entscheidungen** getroffen, die **praktische Abwicklung vor Ort** sowie die **Kommunikation mit Kunden und Partnern** war zielführend. Ein wesentlicher Faktor für unseren Erfolg waren die vermittelten Verkaufsprofis, die unser eigenes Team effektiv unterstützten und maßgeblich zum Erreichen unserer Ziele beitrugen.

Besonders beeindruckend war die herausragende Leistung von **Gerhard Bauer**, der uns als verantwortlicher Projektleiter vor Ort während des gesamten Räumungsverkaufs kompetent begleitet und unterstützt hat. Durch seine jahrzehntelange Erfahrung bei Geschäftsaufgaben im Möbelhandel stand er uns mit Rat und Tat zur Seite und war zudem eine **immense Motivationsquelle für das gesamte Team**.



Gerhard Bauer

An dieser Stelle möchte ich auch meiner gesamten Mannschaft meinen herzlichen Dank aussprechen. Euer Einsatz hat uns in diesen herausfordernden Zeiten enorm geholfen.



Die **Bieter-Aktion**, die die Chaar Unternehmensberatung als finalen Höhepunkt unseres Räumungsverkaufs organisiert und durchgeführt hat, verdient besondere Anerkennung. Mit dieser Aktion konnten wir noch vorhandene Warenbestände zum Abschluss der Räumung zu richtig guten Kalkulationen veräußern. Mit einem derartigen **Umsatz- und Abverkaufsergebnis** hatte ich wirklich nicht gerechnet. Wir konnten nahezu den gesamten Warenbestand komplett absetzen.

Die Chaar Unternehmensberatung hat unsere Firmenphilosophie auf beeindruckende Weise in unserer Werbestrategie zum Ausdruck gebracht. Die Botschaft an unsere Partner und Kunden war klar und überzeugend. Die Professionalität und Fähigkeit, sich den komplexen geschäftlichen Herausforderungen anzupassen, haben den Übergang so reibungslos wie möglich gemacht.

Das kompetente Marketing-Team besitzt das erforderliche Fachwissen und die Erfahrung, um Unternehmen in ähnlichen Situationen **effektiv und zielgerichtet** zu unterstützen. Sollten Sie jemals vor der Herausforderung stehen, eine Geschäftsaufgabe oder einen ähnlichen Prozess zu planen, kann ich Ihnen die Chaar Unternehmensberatung **uneingeschränkt empfehlen**.

Abschließend möchte ich mich bei allen Kollegen für die **langjährige Unterstützung** bedanken. Es war uns eine Ehre, Teil der Möbelbranche zu sein und mit vielen von euch zusammengearbeitet zu haben. Auch wenn Summa Möbel nun seine Türen schließt, bleiben unsere gemeinsamen Erfahrungen und Beziehungen unvergesslich.



Martin Schuhbeck

Euer Martin Schuhbeck
Geschäftsleitung SUMMA-Möbel in Wien

Wir sagen Danke!

Sag
„JA“
ZU
CHAAR!

Vereinbaren Sie Ihren Beratungstermin unter der Hotline:

0 24 31 / 97 74 85 - 0

Mehr unter: www.chaar-gmbh.de